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１Ｇ 
■日 時：10月25日（金）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：自社の企業づくりを考える 

■話題提供者：㈲髙島板金工業 代表取締役 髙島 望 氏 

２Ｇ 

■日 時：10月24日（木）19：00～21：00 

■会 場：とかち館・Ｚｏｏｍ 

※とかち支部10月例会に参加 

■テーマ：人気店「麺屋からなり」への挑戦と事業承継 

     ～中小企業診断士としての知見を活かした良好な人間関係を 

       醸成する組織作り～ 

■報告者：㈱クラリティ 代表取締役 佐藤 伴成 氏  

３Ｇ 
■日 時：調整中 

■会 場：調整中 
■テーマ：調整中 

■話題提供者：調整中 

４Ｇ 
■日 時：10月9日（水）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：ストラック図と資金繰り表、報酬裏技？  

■話題提供者：㈱安藤建設 代表取締役 岡村 正治 氏  

５Ｇ 
■日 時：10月17日（木）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所・Zoom 
■テーマ：カードからわかる『私の持ち味』 

■話題提供者：参加者全員 

６Ｇ 
■日 時：10月17日（木）19：00～21：00 

■会 場:同友会事務所 
■テーマ：コラム「旬の食べ物 （秋） 」の発表 

■話題提供者：参加者全員 

７Ｇ 
■日 時：10月5日（土）19：30～0：00 

■会 場：芽室町 
■テーマ：十勝の星空の魅力に迫る② 

■話題提供者：参加者全員 

８Ｇ 
■日 時：10月3日（木）18：30～20：30 

■会 場：同友会事務所・Zoom 
■テーマ：RESAS、こくちーず、Canvaについて 

■話題提供者：㈲すずか 代表取締役 永松 昭子 氏  

９Ｇ 
■日 時：10月3日（木）19：00～21：00 

■会 場：とかちプラザ304 
■テーマ：ハラスメント～ハラス社会が生み出す問題～  

■話題提供者：参加者全員 

10Ｇ 
■日 時：10月18日（金）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：事業内容から補助金・助成金に繋げる⑦  

■話題提供者：太田寝装㈱ 代表取締役社長 太田 智世 氏 

終了 

発行日：2024年10月7日(月) 

＜第１グループ＞『侃々諤々』グループ 
記 録：南氏 
■日 時：9月17日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：帯広市民文化ホール 第2会議室 
■参加者：9名 
■テーマ：お客様に選ばれるホテルになるには・・ 
■話題提供者：㈲ホテルニュー帯広 代表取締役 小村 真樹子 氏   
【感想・報告】 
 ㈲ホテルニュー帯広の小村真樹子社長が話題提供者として、「お客様に選

ばれるホテルになるには」をテーマにお話をしていただきました。小村社

長は、ホテル経営の経緯や歴史、社長としての苦労、特にコロナ禍での経

営危機や人とのつながりの重要性について率直に話をされ、お客様の立場

に立った経営ができていなかった失敗談や、クレームを通じた気づき、ホ

テルのお米のこだわりについてもお話がありました。グループ討論では

「ホテルに求めるもの」「自社が選ばれる理由」をテーマにディスカッショ

ンを行い、充実した意見交換が行われ、小村社長は先代の教え「清潔で安

心できる空間づくり」と「美味しいものを提供する大切さ」を胸に、価格

を据え置きながら今後も努力していくと力強い言葉で締めくくられまし

た。 

 

＜第２グループ＞『働友Life～仲間と楽しく学ぼう～』グループ 
記 録：小森氏 
■日 時：9月25日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：9名 
■テーマ：従業員Life Part3～ストレスとの向き合い方について～ 
■講 師：小春日和 代表 中岡 千香子 氏   
【感想・報告】 
 今月の例会は、前回および前々回を踏まえて悩みやストレスとの向き合

い方についてのお話を伺いました。ストレスといっても当事者のメンタル

に直接ダメージを与えるかどうかは、本人の受け取り方に由るものとのこ

と。肯定的に受けとることができれば、また結果は変わってくるものなの

だと感じました。そのためには自分自身が色々な物事に肯定的になるこ

と、感謝をすることなどの前向きな姿勢が大事になってくると思います。

元々前向きな性格でなくとも、訓練をしたり意識付けることで改善するこ

ともできるとのお話も伺いました。私（小森）は現状前向きな性格ではな

いと考えています。ですが、少しずつ前向きな考えを持てるようになっ

て、自分にとっても周りにとってもより良い結果を生み出していけるよう

になりたいと思います。  

■拓の会例会報告（9月） 

終了 

終了 
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＜第3グループ＞『とかちの魅力を考える会 』グループ 
記 録：和田氏 
■日 時：9月26日（木）１９：００～２１：0０ 
■場 所：JUICY DISH 焼肉南大門 
■参加者：8名 
■テーマ：南大門の伝統を踏襲しつつ次のステージへ 
■話題提供者：㈱南大門 代表取締役 岡田 佳奈 氏   
【感想・報告】 
 1968年創業の焼肉「南大門」を、現社長の岡田佳奈氏が2013年に旧

来の煙が立ち込める焼肉店から、女性がお洒落をして入れるお洒落な焼肉

店にリニューアルしました。結果、お客様の反応もよく新しいお客様の来

店にもつながっており、従業員も店内の装飾やサービスについて自由な裁

量権が増えることで、やりがい、働きがいのある職場に変わってきている

とのこと。また、お店で挑戦した全国焼肉協会主催「第３回焼肉料理コン

テスト」で、スンドゥブチゲがグランプリを受賞し日本一となったこと

で、一層、従業員のまとまりが出来てきていると仰られていました。社長

の「ワクワク

することをい

つも考えてい

る」の言葉通

り、伝統ある

会社が、新し

いことに挑戦

している姿

は、学ぶべき

ことが多いと

感じました。  

■拓の会例会報告（9月） 

＜第４グループ＞『会計・財務の超初級』グループ 
記 録：小野寺氏 
■日 時：9月11日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：6名 
■テーマ：ストラック図を作ってみよう！② 
■話題提供者：㈱安藤建設 代表取締役 岡村 正治 氏    
【感想・報告】 
 今月の第４グループの例会は「ストラック図を作ってみよう！②」とい

うことで、先月に引き続き皆パソコンを持ち込み、自社の決算書とにら

めっこしながら入力作業をしました。ストラック図は自社の財務内容を数

字だけで見るのではなく、図で見る形ですので数字が苦手な方でも理解が

しやすいと感じました。出来上がったメンバーのストラック図の形はそれ

ぞれで、やはり業種が違うと図形もかなり変わってくるようです。直近だ

けでなく数年分の数字を入力し比較することも重要で、ここから分析し自

社の弱みを知り対策を練ることが経営者の仕事だと思いました。話題提供

の㈱安藤建設の岡村社長には皆大変お世話になり、今回は岡村社長ではな

く→岡村先生でした。次回も楽しみながら財務の勉強を皆で進めていきた

いと思います。 

＜第5グループ＞『持ち味を活かす職場づくりを考える 』グループ 
記 録：井上氏 
■日 時：9月19日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・ZOOM 
■参加者：8名 
■テーマ：『私の承認のツボ』を知ってパフォーマンスを 
     もっと発揮させる手段を学ぶ   
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今月の例会は承認カードを用いて、自分自身の承認のツボを知る事でパ

フォーマンスを上げる方法を学びました。近年『承認』による効果が注目さ

れていますが、普段から自己承認をしている方、そうでない方がいらっしゃ

いました。カードを用いて､何が自分自身の承認のツボなのか？普段相手に

対して意識して行っていることとの違いは？を各メンバーの発表とともに共

有を行いました。こういった内容は繰り返しが重要で、この積み重ねこそ、

自己理解が深まり、ひいては他者理解・相互理解へつながっていくことを改

めて実感しました。  

＜第6グループ＞『とかちカルチャー発信』グループ 
記 録：高原氏 
■日 時：9月19日（木）19：00～２０：３０ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：2名 
■テーマ：「まつり」コラムの発表 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 9月例会参加者は、残念ながら松久園の松久さん、私（高原）の2名だけ

となりました。そのためコラム発表よりも情報発信に関する近況報告や技

術・ノウハウに関する情報交換を中心に例会を開催。松久さんからは、10

月から郵便料金が上がることにより、これまで行っていたDM発送をどう

するかという問題提起がありました。デジタルに切り替えればよいという

単純な話ではありません。客層にもよりますが、「紙媒体だから読んでもら

える」という話でした。私高原からはスマホアプリを使った情報発信方法

について。「十勝カルチャー発信グループ」のアプリをすでに公開していま

すが、まだまだ試行錯誤と改善の必要がありそうです。さらに、動画をい

かに簡単に作成・編集を行うかなど、互いの持つ情報を出し合う例会とな

りました。次回はもう少し大人数で技術・ノウハウの共有を図りたいと思

います。  

アプリはこちらから 

閲覧できます→ 

随時更新中！ 
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＜第7グループ＞『LIVE配信 』グループ 
記 録：澤田氏 
■日 時：9月12日（木）１９：００～21：００ 
■場 所：同友会事務所・Youtube Live 
■参加者：4名 
■テーマ：時短技の数々、生成AIの使い方について 
■話題提供者：デジタルグラフィックス㈱ 
       代表取締役 河村 知明 氏   
【感想・報告】 
 デジタルグラフィックス㈱の河村社長が、生成AIの活用術を紹介するライ

ブ配信を行いました。配信では、ChatGPTを用いたメールやビジネス文章

の生成、ロゴマークの制作、家計簿計算表（Excelデータ）の作成、プログ

ラムコードの生成などが具体的に紹介されました。また、Cloude、

Gemini、Perplexty（パープレキシティ）などの生成AIについても触れられ

ました。河村社長は、AIが仕事を奪うのではなく、AIを使いこなす企業が競

争力を持つと強調。情報の正確性を保つためには人の目を通す必要があるも

のの、今後中小企業でも生成AIを取り入れ、業務改善に活用することが重要

だと述べました。 

※このレポートはYouTubeで文字起こしされたテキストを元にChatGPT

を活用し、

編集を加え

て作成され

ています。 

■拓の会例会報告（9月） 

＜第8グループ＞ 
『NO Marketing！ NO Business！ 』グループ 
記 録：東山氏 
■日 時：9月5日（木）１8：３０～２０：３０ 
■場 所：同友会事務所・Zoom 
■参加者：7名 
■テーマ：8GでSNSを学び、活用して現在に至るまで 
■話題提供者：㈱GuGu 代表取締役 坂口 愛 氏 
     コーチングオフィスRISEおびひろ 代表 丸山 久美子 氏   
【感想・報告】 
 グループメンバーの丸山さんが第8グループで活動を始め、インスタを

始めとしたSNSを活用した内容が色々な形となってきた事を受け改めて、

これまでの仕事の歩み、成功してきたポイントをパワポを使い皆さんと共

有しました。このグループで学んだ事を利用し、自事業の発展させて行き

たい事や方法、手順などを考えるきっかけとなっていったと仰られていま

した。その後は実際投稿しているインスタでの短い動画や投稿している

数々のページを閲覧しながら、どんな効果がある動画なのか？閲覧した人

たち側の感じ方や集客につながるまでを、㈱GuGuの坂口さんが解説と分

析した内容を話してくださいました。その後はCanvaの画面を共有しテン

プレートや基礎的なツールの使い方などを、丸山さんの解説を交え実際に

操作を見せてもらい、各々の会社での活用例など提案をいただきました。  

＜第9グループ＞『よろず見聞学（楽）』グループ 
記 録：近藤氏 
■日 時：9月5日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：とかちプラザ307 
■参加者：10名 
■テーマ：市場経済の現況～円安影響下の経済事情～ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 今回の例会は、当初講師例会で考えていましたが、スケジュールが合わ

ず通常通りの座談会形式となりました。 

 参加者全員で十勝経済を中心に現況をどのように考えているかについて

話し合いました。今の日本経済では行先があまりにも不透明過ぎて不安で

しかない状況であり、政府の経済政策もうまくいってるとは言えません。

ましてや地方になればなる程、その効果すら無い状況であるとの意見が多

く出ました。経済学者や経済評論家の話もどれも統一性が無く、完全に混

沌とした状況になっており、現状としていろいろな情報を集め精査し、企

業という船の舵を切っていくしかないとの話になりました。 

 例会後は上記の話について場所を変え、会食しながら深堀をしました。 

＜第10グループ＞『補助金・助成金を考える』グループ 
記 録：米道氏 
■日 時：9月17日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：4名 
■テーマ：現状や今後について話し合い 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今回は、太田寝装㈱ 太田社長に話題提供をお願いしていましたが、出席

者も少数のため次回に変更とさせて頂きました。代わりに、それぞれ自由

意見での現況や今後について話し合いをしました。補助金・助成金から少

し脱線した話もありましたが、感じた疑問を率直に聞くこともでき、大変

有意義な話し合いの場となりました。 

YouTubeは

こちら↓ 


